



EFE

En Filipinas podrán salvar 16 mil niños por año con la lactancia materna.

Niños en riesgo porque mujeres no dan de mamar

# Se quedan sin su lechita

◆ EFE

Manila, Filipinas

**La Organización Mundial** de la Salud (OMS) advirtió que la desaparición de la lactancia materna en Asia acelera la muerte de los niños. La OMS dijo que en Filipinas, país en el que la lactancia materna bajó un 16 por ciento en 2003 y un 20 por ciento en 1988, recobra esa práctica puede salvar cerca de 16.000 vidas cada año.

Según los expertos, la lactancia materna decae debido, en parte, a las agresivas campañas publicitarias que llevan a la mujer a creer que es mejor criar a los niños con

los compuestos que fabrican las grandes compañías.

“Se está dejando de amamantar porque creen que con el biberón se crían más sanos”, dijo la experta de UNICEF Karen Codling.

Los expertos expusieron que las campañas para la promoción de la lactancia materna llevadas a cabo en Camboya han logrado que la muerte de niños bajara un 33 por ciento en 2005.

En el 2000, sólo una de cada diez madres camboyanas daba de mamar a sus hijos, mientras que tras la campaña de promoción, esta práctica es la preferida de seis de cada diez mujeres.

EFE